
定例教育委員会議事録（R6/6/25） 

 

1 

令和 6 年 6 月定例教育委員会議事録  

 

１ 開催日時   令和 6 年 6 月 25 日（火）午後 1 時 30 分～3 時 30 分 

２ 開催場所   立科町人権センター 会議室 

３ 出席者 

委員     教育長職務代理    飯島 正茂 

       教育委員       池田 広 

       教育委員       久保井 智恵 

        教育委員       遠山 貴美枝 

 事務局    教育長        塩澤 勝巳 

        教育次長       羽場 厚子 

            保育園長       山口 恵理 

学校教育係長     山浦 順子 

         児童館係長       上原 知美 

 指導主事       中島 一彦 

立科小学校長      金井 直樹 

        立科中学校長      堀内 貴之 

４ 欠席者      社会教育人権政策係長 伊藤 千織 

５ 傍聴者     1 名 

６ 議 題      議案第 5 号   準要保護児童生徒認定について 

議案第 6 号   後援依頼について 

報告事項    （１）教育長報 

         （２）学校月例報告（別紙） 

                （３）指導主事報告 

（４）その他諸報告 

        そ の 他    （１）8 月行事予定表 
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議  事 

１ 開  会   羽場次長、会議次第に基づき開会する 

２ あいさつ   塩澤教育長 

 

 塩澤教育長議長となり議事に入る。 

塩澤教育長  それでは最初に、議案第 6 号後援依頼について、を議題にしたいと思います。事

務局より説明をお願いします。 

山浦係長   資料に沿って説明。 

後援依頼 5 件。 

１ 申請団体  「平和のための信州・戦争展佐久地区実行委員会」 

行事名   「平和のための佐久戦争展」 

   2 申請団体   「蓼科ロータリークラブ」 

     行事名   「歩行ケアセミナー in 立科」 

   3 申請団体   「たてしな里づくりの会」 

      行事名   「多世代交流会」 

   4 申請団体   「たてしな“ずくり”の会 

     行事名   「“わくわく”フェス～地域づくり出会いのひろば」 

   ５ 申請団体  「長野県小学生バレーボール連盟」 

     行事名   「2024 年度 モルテン杯長野県小学生ソフトバレーボール大会 

                                  東信地区大会」  

塩澤教育長  ご意見がありましたらお願いします。 

塩澤教育長  異議がないので承認とする。ただし、１件目「平和のための佐久戦争展」につい 

ては、「政治的活動は行わないこと」の条件を付して承認とする。 

塩沢教育長  次に報告事項に移らせていただきます。最初に教育長報告、5 月の定例会以降の 

主なものについてご報告させていただきます。 

塩澤教育長  資料に沿って説明。 

この 1 か月間の行事あるいは報告につきまして、委員さんの方からご意見ご質 

問ありましたらお願い致します。 

塩澤教育長  それでは次に、議案第 5 号準要保護児童生徒認定について、を議題とします。事

務局より説明をお願いします。 

   

以下個人情報が含まれるため、議事の内容については非公開とする。 

山浦係長   資料に沿って説明。 

塩澤教育長  異議がないので承認とする。 
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塩澤教育長  次に学校月例報告についてお願いします 

 

以下個人情報が含まれるため、議事の内容についは非公開とする。 

塩澤教育長  報告事項（2）学校月例報告について説明を求める。  

   小学校長 資料に沿って説明 

  中学校長 資料に沿って説明 

塩澤教育長  報告事項（3）指導主事報告について説明を求める。 

中島指導主事 資料に沿って説明 

塩澤教育長  よろしいでしょうか。それでは、次にその他諸報告に移ります。 

羽場次長    6 月定例議会一般質問通告議員の質問要旨と答弁要旨について、資料に沿って 

      説明。 

       1 小野沢 常裕 議員： 質 問 「給付型奨学金について」 

                        「保育園・小中学校・高校について」 

                    答弁者 教育長・教育次長 

     ２ 村田 桂子  議員： 質 問 「風の子広場の整備について」 

                  答弁者 教育長・教育次長 

     ３ 秦野 仁美  議員： 質 問 「これでいいのか。立科教育」 

                      「続、中学校部活動地域移行について」 

                  答弁者 教育長・教育次長 

     ４ 宮坂 幸夫  議員： 質 問 「町道細谷・桐原線と細谷・西塩沢線に 

                             グリーンベルトの設置を」 

                      「教育委員会のチーム制と権現山体育館の 

                       ステージ上の落下事故の発生について」 

                      「蓼科高校の野球部員の下宿探しに町とし 

                                て応援できないか」 

                  答弁者 町長・教育長 

上原係長  児童館のエアコン増設、更新工事は今月中に終了予定です。 

羽場次長  たてしなスマイル交通しらかば線のスクール対応便の車内で、保育園児の事故に 

繋がりかねない行動が見られたことから、見守り対応のため朝夕のスクール対応便 

  にシルバー人材センターから 1 名の方に同乗してもらっています。現時点では 3 月

末までの予定です。また中央公民館大会議室のエアコン改修工事が終了しましたの

で報告いたします。 

塩澤教育長 これで議事を終了します。 

羽場次長  それでは慎重審議誠にありがとうございました。以上を持ちまして月 6 の定例教 

育委員会を閉じたいと思います。 

 

決定事項  次回 7 月の定例教育委員会を 25 日（木）午後 1 時 30 分～（予定）とする。 


